
　　  

 

  

　

  
  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

  　

   　

   　 　
   　

　

　

　　　　　 

ＳＥＴＯMACHI-ＣＯＭＭＵＮＩＴＹ NO１８

令和３年５月２５日(火）

瀬戸地域まちづくり協議会

壱岐市芦辺町箱崎大左右触９２４

080-8574-5853

発行責任者 前田 清信

令和３年度 瀬戸地域まちづくり協議会の

組織編成が出来ました
令和３年度になり、公民館や学校などで役員の交代がありました。当協議会は、各団体等の代表者

から組織されていますので、各団体の役員の変更により部会員等の交代があります。新型コロナ感染

防止のため今年度も思うようなことはできないかと思いますが、昨年同様、部会長を中心に

まちづくり活動をしていきます。地域の皆様のご意見・ご協力をお願いします。

（組織図は裏面に掲載しています）

残念でした講演会
５月９日（日）開催予定でした壱岐病院の森先生と

小金丸先生の講演会は、壱岐市内においても新型コロナ

感染者がでましたので中止にしました。本来ならこのＮＯ１８は講演会のことを載せる予定にして

いましたので皆さんにお知らせすることができず残念です。

さて、講演会の事を数人の方と話す機会がありましたが、瀬戸には、森先生の胃腸の診察を受けら

れた方や、受診中の方も何人もいられることがわかり、若くて話しやすい先生だと伺いました。

また、すでに講演会開催済の協議会からは楽しい講演会だったとの情報がありました。

講演会が実施できるような環境になりましたら、検診で早期のガンがみつかり治療・治癒した経験

をお持ちの小金丸先生と内科医・森先生の講演会開催を、再度お願いしたいと思っています。

昭和３０年代前半 仲町

ここはどこ？
ここは、昭和２８年５月の本通り仲町

成駒家付近（蔵が建っていた）

白石家の前では鯉のぼりと幟旗を数人

で揚げる作業をしているようです。

昔から（今も）男の子が生まれ、５月

の節句が来ると何本もの竹がたち、鯉の

ぼりが掲げられます。

白石家は、今は奥の方に隠居が建ち、

手前の家の所に店舗兼住宅が建てられま

した。付近の家も建て替えられたものが

ありますが町並は変わっていません。

凧展５月２０日(木）～３０日(日）

午前８時～午後３時まで

場所 芦辺港フェリーターミナル

連休明けにピア(イオン）で凧展をしますと

前号でお知らせしていましたが、ピア改装のた

め展示できなくなりました。中止も考えました

が、小学校児童の自画像の出来栄えや、個人の

凧もよくできていて、このまま中止にするのは

もったいないとおもいました。

壱岐市と芦辺合同海運様のご厚意で、芦辺港

フェリーターミナル売店前などに展示させてい

ただけることになりましたのでお知らせします。

平成元年ころの写真です。箱崎地区公民館和室で、毎月１回芦辺町健康福祉課による高齢者の健康

相談が行われていました。 血圧測定などを待つ間に、体の柔軟さをアピールしたり、替え歌による

体操をしたりにぎやかで

元気な高齢者でした。

（３２年ほど前ですから皆さ

ん６０才半ばでしょうか？）

小島ヨシ子さんは

体がやわらかかねえ！

私も負けんばな！

（馬渡豊野さん）

三密ダメ 会食は少人数で マスク 手洗い 消毒忘れずに

２０２１年５月昭和２８年５月（１９５３年）

この建物には

昭和２５年４

月まで郵便局

があった



　　  

 

  

　

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

　 

　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

　

  

  　

  　

  　

  　

  　

  　

　　　　　 

　

姪の娘を幼稚園に迎えに行った時

園舎から数人の園児が門の近くまで

出てきました。

「えなちゃん、おばあちゃんが迎え

にきてるよ」

「ちがうよ！おばあちゃんやないと

お姉ちゃんよ！！」

「おばあちゃんやろうが」

「ちがうお姉ちゃん！！」

クエスチョン？が頭の上に見えそう

でしたが、幼稚園のともだちは

「えなちゃんのお姉ちゃん、

こんにちは」と私に挨拶しました。

親（姪）がとしこねえちゃんといって

いるのでその子どもたちも同じように

呼んでいます。呼ぶのはお姉ちゃんで

もお姉ちゃんち思うちょらんけんよか

ろう。（一人納得、久しぶりに大笑い）

とっしゃんのひとりごつ

魚の特売へいらっしゃい～
昨年１１月から始まった漁協の特売日は、９時開始

ですが、８時４０分頃には割安の魚を求めてみなさん集

合。４カ月過ぎると顔ぶれも定着し、「また会（おう）たなあ」「今日は何があるとやろうか」「な

んば買うとで」など会話が弾みます。柵越しですが、欲しい魚がきたら数量を言い、備え付けの袋に

いれて計量（数も言う）してもらい現金で支払い。普通より安く手に入れた

魚をもって得した気分で帰宅されます。その日の、漁の状況で魚があるときも

あれば、ないときもありますが、第１・第３土曜日の９時から魚の特売実施中

です。船から揚げられたばかりの魚は身も引き締まり美味しいと評判です。

ＳＤＧｓとは、 環境や資源、文化を壊さずに、継続して暮らし

やすい未来を作るための目標、２０１５年９月に国連サミットで採

択されました。２０３０年までに達成することを目指し、１７の目

標とそれを達成するための具体的な１６９のターゲットで構成され

ています。（前にもお知らせしました）

前号では１４海の豊かさを守ろうを取り上げました。今回は、１７

の内 ２ 飢餓をゼロに すべての人が栄養のある十分な食事を摂

れるようにすることや、生産者の健康を守りながら食料を安定的に

確保する、持続的な農業を推進することなどを目指しています。

食品ロスを減らすことが、回りまわっ

て世界の飢餓を減らすことにつながり

ます。（Greenfield HP 参照）

私たちにできること・・・週間献立を

たてるなど計画的に買物をし、食料品

の消費期限や賞味期限切れによる食品

の廃棄をなくすようにする。

家庭菜園で作り過ぎた野菜などは、

新鮮なうちに、知り合いや隣近所にお

すそ分けをするなど・・・・・

これもSDGｓです。


